



◎中体連、感動をありがとう

6月29日(土)から、唐津地区の中体連が開催されました。雨による延期や暑さのためコンディションを整えることが大変難しかったことと思います。参加した生徒の皆さんは、最後まであきらめずに頑張りました。すべての競技を応援に行くことができませんでしたが、どの会場でも大きな感動をもらいました。努力した者が、全力を尽くして戦う姿はとても美しかったです。ありがとう。

保護者の皆様、暑い中に応援ありがとうございました。生徒や職員の大きな力になりました。これからも、応援よろしく願いいたします。職員の皆さん、暑い中、子どもたちのために大会運営ありがとうございました。

今後、県大会やコンクール等に出場する皆さんの活躍を期待しています。

◎熱中症予防について

梅雨が明けたら、本格的な夏が到来します。すでに、テレビなどで、熱中症の危険性について連日報道されています。学校でも熱中症防止のため、気を付けて学校行事や部活動を行っています。帰宅後に体調不良を訴える場合もありますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。詳しくは別紙でお伝えします。

- ・十分な睡眠、休養、きちんとした食事を取って、体調を十分整える。
- ・大きめの水筒で、早め早めに水分補給を行う。
- ・暑さ指数(WBGT)が3 | 【危険】以上を示した場合は、運動部活動を中止する。

◎夏休みの学校閉庁日について

7月20日(土)から8月25日(日)まで夏休みとなります。普段、学校ではできないことを、自分で探して、取り組んでほしいものです。病気、交通事故などには十分気を付けて生活し、充実した時間となるように願っています。

8月13日(火)～8月16日(金)は学校閉庁日となり、職員は勤務しません。もし、重大な事件事故が発生した場合には、唐津市教育委員会(0955-72-9158)まで連絡をお願いいたします。